

# La réussite avait choisi le camp du FC Tavannes/Tramelan

**Football** 2e ligue: longtemps fermés et équilibrés, les débats entre le FCTT et Porrentruy ont fini par tourner en faveur du premier nommé après un autogoal bruntrutain particulièrement grotesque.

Etienne Chapuis

A quoi ça tient, un match de foot? Parfois à pas grand-chose. A un but contre son camp complètement improbable par exemple, comme celui que s'est fabriqué le FC Porrentruy en début de seconde mi-temps, samedi à Tramelan. En l'occurrence, la passe latérale (sic) molle et un brin imprécise du défenseur Mehdi Galibali à son gardien Mathieu Chapuis n'avait rien de contraignant.

Sur cette action digne d'une cour de récréation, issue d'une situation banale dénuée de danger, ce dernier a eu de surcroît la malchance de heurter la poteau et de se blesser assez sérieusement. Et comme les Bruntrutains n'avaient pas de portier remplaçant sous la main, eh bien c'est un joueur de champ, Isaac Malanda, qui a dû se muer en dépanneur de fortune. Ainsi va le foot des talus...

## De retour et déjà décisif

Jamais avare de bons mots, Donovan Ducommun qualifiait après coup cette scène de «lunaire». L'attaquant tramelot de 25 ans n'était en revanche pas dans la lune, lui, à la 76e minute, quand il s'est agi de fouetter le ballon et de l'expédier au fond des filets pour le 2-0. Une reprise croisée magnifique, consécutive à un renvoi de la défense sur une première frappe de son pote Noah Teissier. «J'ai tiré sans réfléchir», avouera celui qui, jusque-là, s'était montré plutôt discret.

Eloigné de la compétition durant de longs mois le prin-



Noah Teissier et Alexis Berberat (en rouge) s'y mettent à deux pour stopper le capitaine jurassien Léo Jolidon.

Bist/Stéphane Gerber

temps dernier après avoir subi une grave blessure au visage lors d'un stage de préparation en Espagne, Donovan Ducommun vient de reprendre du service, et cela le plus souvent en attaque, dans une position qu'il n'occupait plus de-

puis plusieurs années. Certains disent de lui qu'il n'est pas un vrai attaquant. Le débat est ouvert.

En attendant, l'intéressé a déjà scoré à trois reprises en ce début de championnat. «Quel bien ça fait de revivre ces émo-

tions, elles me manquaient!» salive-t-il. «N'ayant plus aucune séquelle de mon opération du mois de mars, je me sens bien et joue sans appréhension. Je ressens juste, de temps en temps, la présence des plaques qu'on m'a posées sous

la peau au visage, mais ce n'est pas dérangeant.»

## Assunção rate un penalty

Un autogoal venu de nulle part, suivi d'un but de classe: il n'en a pas fallu davantage au FCTT pour épingler sa première vic-

## FCTT - Porrentruy 2-0 (0-0)

Suisse Allianz Stadium, Tramelan:

280 spectateurs.

Arbitre: Bärffuss.

Buts: 52e Galibali (autogoal) 1-0. 76e Du-

commun 2-0.

**Tavannes/Tramelan:** Espasandin; Droz, Roth, Bougaiz, Martins; Gonçalves; Teissier (91e Vuilleumier), Berberat (91e Menanga), Brunner (80e Sollberger), Assunção (66e Bueche); Ducommun (79e Leiber).

**Porrentruy:** Chapuis (55e Malanda); Samu (48e Bitiq), Forte, Galibali, Beghidja; Nyoka (59e Faivre), Choffat (73e Zarouta), Jolidon, Duffroy (48e Sacconi); Vincenzi, Boudiba.

**Notes:** le FCTT sans Bangerter (blessé), Paratte, Moser ni Sun (2e équipe). Porrentruy sans Erten ni Berisha. En raison de divers arrêts de jeu, l'arbitre prolonge la seconde mi-temps de 11 minutes. Avertissement à Gonçalves (101e, antijeu). Expulsion de Forte (85e, faute de dernier recours). Assunção rate la transformation d'un penalty (43e, tir sur le poteau). Coups de coin: 4-6 (1-4).

toire de la saison et mettre ainsi un terme à une série noire, en compétition officielle, de sept défaites et un nul. L'événement est appréciable, dans la mesure où l'adversaire du jour s'est révélé particulièrement coriace. Dans les deux camps, les défenseurs, attentifs, agressifs et bien organisés, ont pris le pas sur les attaquants. D'où un nombre restreint d'occasions de but, la plus nette d'entre elles ayant été gâchée en fin de première période par Téo Assunção. Chargé de l'exécution d'un penalty, le capitaine local a visé le poteau.

Même si elle s'est aussi montrée parfois fébrile et mal inspirée et que la constance lui fait encore défaut, la bande à Fabio De Feo a laissé entrevoir quelques promesses dans son jeu collectif, surtout au début et tout en fin de partie. Le choc de dimanche prochain à Delémont contre Diaspora en dira plus sur son réel potentiel.

## Un point pour Birse, aucun pour Azzurri

**Football** Victorieux (face à Aemme) puis défait (par Val Terbi) à domicile pour les deux premiers matches de son histoire en 2e ligue, le Birse FC a ramené un match nul de son premier déplacement de la saison, samedi à Schönbühl. Aucun but n'a été marqué lors de cette partie. La formation de Steve Langel compte quatre points en trois rencontres avant d'accueillir Haute-Ajoie samedi prochain à Bévillard (16h). De son côté, le FC Azzurri s'est incliné 2-0 à Ipsach face au FC Grünstern, après des réussites de Nick Allenberg (3e) et Kay Ermel (51e). Les ItaloBiennois ne possèdent qu'une unité au compteur après deux matches, les deux à l'extérieur. Ils disputeront leur première rencontre à domicile dimanche prochain contre Aarberg (10h). ck

## Thoune seul en tête du championnat

**Football** L'équipe bernoise, récente promue, est le tube de l'été en Super League.

Thoune poursuit son entame de saison historique pour un promu en Super League. Les Bernois ont signé une quatrième victoire en quatre matches en dominant le FC Zurich samedi au Letzigrund (4-0). Battu à domicile par Lucerne (1-0), Saint-Gall a raté l'occasion de rejoindre la tête du classement au terme d'une journée rabotée de trois matches en raison des barrages de Coupes d'Europe.

Bâle, Young Boys, Servette et Lausanne ont en effet tous été dispensés de Super League pour préparer au mieux leurs échéances européennes capitales prévues cette semaine. Seulement trois matches étaient donc au programme ce week-end sur les pelouses de première division helvétique.



Et de quatre buts pour Christopher Ibayi! Keystone/Walter Bieri

Facile vainqueur d'un pâle FCZ grâce à des buts de Rastoder, Meichtry, Ibayi – son quatrième de la saison déjà – et Matoshi, Thoune a confirmé qu'il était bien le tube de l'été en prenant seul les commandes du classement. Les hommes de Lustrinelli auront l'occasion de

faire le cinq sur cinq avant la trêve internationale lors de la réception de Grasshopper samedi prochain.

Saint-Gall, qui avait aussi remporté ses trois premiers matches de la saison en Super League, s'est quant à lui fait surprendre sur sa pelouse par un Lucerne opportuniste, qui a profité d'un but contre son camp de Neziri dès la 3e minute. Loretz a sorti le grand jeu dans le temps additionnel pour arrêter un penalty et offrir les trois points aux Lucernois.

Le derby zurichois opposant GC à Winterthour dimanche au Letzigrund n'a en revanche fait aucun gagnant. La rencontre s'est soldée par un nul 2-2 et laisse les deux équipes végéter en queue de classement. ats

PUBLICITÉ

**FESTIVAL DU JURA**  
04.09-27.10.2025  
Festival de musique classique de l'Arc jurassien

**Samedi 6 septembre, 19h30 - Collégiale, St-Imier**

**LUMIÈRES NORDIQUES: CHANTS ET DANSES REVISITÉS**  
Oeuvres de Grieg, Schubert et Cartensen

Interprètes:  
Stian Cartensen  
accordéon et banjo  
Léonie Renaud  
soprano  
Jura Festival Camera  
Felix Froschhammer  
violon

Achetez vos billets en ligne sur [www.festiju.ch](http://www.festiju.ch)